

## Medienmitteilung

Adelboden, 25. Januar 2021

### Kein Nachtskifahren am Chuenisbärgli

*Skifahren unter dem Sternenhimmel und auf dem berühmten Weltcuphang – das Nachtspektakel «Chuenis bi Nacht» wird aufgrund der Regelungen zur Bekämpfung der Pandemie nicht stattfinden. Damit wird der geplante Event, welcher in reduzierter Form hätte stattfinden sollen, ganz abgesagt.*

Das nächtliche Pistenvergnügen am Chuenisbärgli wird in diesem Jahr nicht stattfinden. Nachdem die Verantwortlichen der Bergbahnen Adelboden AG, TALK AG sowie der Schweizer Skischule Adelboden im Dezember 2020 bereits das Rahmenprogramm gestrichen haben, wird der Anlass nun aufgrund der aktuellen Situation sowie den behördlichen 19 Uhr-Regelungen ganz abgesagt. Die Sicherheit stehe im Vordergrund betont Inga Devermann, Leiterin Marketing der Bergbahnen Adelboden AG: «Es ist in der momentanen Situation das einzig Richtige. Wir nehmen damit die Verantwortung gegenüber allen Involvierten wahr, die Gesundheit der Einheimischen, Mitarbeiter und Gäste hat oberste Priorität».

Das traditionelle Nachtskifahren unter Flutlicht hätte vom 5. Februar bis 5. März 2021 jeweils an den Freitagabenden stattgefunden. Geplant war unter anderem eine neu konzipierte Licht- und Musicalshow, welche nun erst 2022 ihre Feuertaufe bestreiten wird.

#### Alle Infos

[www.vogellisiberg.ch/chuenisbinacht](http://www.vogellisiberg.ch/chuenisbinacht)

*Bildlegende:* Weder Show noch Skifahren – das Chuenis bi Nacht findet 2021 nicht statt. Foto: Bergbahnen Adelboden AG

Kontakt: Bergbahnen Adelboden AG, 3715 Adelboden, Stefanie Inniger, PR/Kommunikation,  
Tel. 033 673 90 54, [stefanie.inniger@adelboden-lenk.ch](mailto:stefanie.inniger@adelboden-lenk.ch)

Zeichen (inkl. Leerzeichen): <1255>